

Leiche geborgen



Ins Wasser gestürzt: Die Leiche eines Mannheimers haben Rettungskräfte am Pfingstmontag aus dem Otterstadter Altrhein geborgen. Laut Polizei war der 66-Jährige in der Nacht im Otterstadter Yachthafen ins Wasser gefallen. Ein Zeuge hatte den Angaben eines Beamten zufolge „das Platschen gehört“ und vergeblich versucht, den Mannheimer zu retten. Noch in der

Nacht suchten Taucher nach dem 66-Jährigen – ergebnislos. Am Morgen haben die Feuerwehr Waldsee, die Wasserschutzpolizei Germersheim und DLRG-Rettungstaucher die Leiche des Mannes unter seinem Boot entdeckt. Die Kriminalpolizei Speyer ermittelt. Eine Obduktion soll die Umstände klären, die zum Tod des Mannheimers geführt haben. (häm) —FOTO: LENZ